

EL POETA SACÓ APLAUSOS DEL PÚBLICO AISTENTE A SU CONFERENCIA EN LA FERIA DEL LIBRO

Gonzalo Rojas dio una magistral clase de poesía

La Feria del Libro puede congratularse de haber recibido su ciclo de una forma extraordinaria, teniendo como invitado a uno de los más grandes poetas de la lengua castellana como conferencista. El ciudadano de la Provincia del Mundo y primer hijo ilustre de Lebu, Gonzalo Rojas.

A las 20 horas comenzó la conferencia de este literato que fue postulado, por un grupo de universidades, para el premio Nobel de literatura.

Más de 100 personas colmaron el pequeño salón de la carpeta de la Feria del Libro para escuchar al poeta, que encantó a todos con su manejo del lenguaje. Gonzalo Rojas, con palabras simples, habló de lo principal, la poesía.



Gran cantidad de jóvenes asistieron a la conferencia del poeta de Lebu.

Gonzalo Rojas dió una magistral clase de poesía [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gonzalo Rojas dió una magistral clase de poesía [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa